

Gymnasium Dresden-Bühlau, Quohrener Str. 12, 01324 Dresden

Telefon: 0351 26551270
Fax: 0351 265512710

Datum: 8. Oktober 2015

Sehr geehrte Eltern,

auch im neuen Schuljahr sind die Sportlehrer des Gymnasiums Dresden-Bühlau daran interessiert, möglichst viele Schüler in verschiedensten Sportarten an Wettkämpfen teilnehmen zu lassen. Diese Möglichkeit bietet der bundesweite Schulsportwettbewerb JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA.

In diesem Standardprogramm werden Wettkämpfe in den folgenden olympischen Sportarten ausgetragen:

Badminton	Handball	Skilanglauf
Basketball	Hockey	Tennis
Beach-Volleyball	Judo	Tischtennis
Fußball	Leichtathletik	Triathlon
Gerätturnen	Rudern	Volleyball
Golf	Schwimmen	

Weitere Sportarten, die im Rahmen eines Ergänzungsprogramms in den Bundesländern angeboten werden, sind unter www.jtfo.de/sportarten aufgeführt.

Die Teilnahme an den Wettkämpfen muss jedoch immer durch von der Schulleitung beauftragte volljährige Begleitpersonen abgedeckt werden. Die Fachkonferenz Sport hat sich entschieden, vorrangig Mannschaften in Sportarten mit Schultradition zu melden, bei denen die Ergebnisse des Schulsports durch unsere SchülerInnen in großer Teilnehmerzahl präsentiert werden können, z.B. in Mannschaftssportarten. Somit ist der Wegfall an Sportstunden bzw. im Zweitfach des betreffenden Sportlehrers vertretbar. Sie werden aber nachvollziehen können, dass SchülerInnen aus Einzelsportarten, wie Golf, Tennis oder Tischtennis, aufgrund der wenigen teilnehmenden SportlerInnen kaum berücksichtigt werden können.

Deshalb wende ich mich mit der Bitte an Sie, mir Ihr Interesse mitzuteilen, SchülerInnen des Gymnasiums Dresden-Bühlau bei Schulsportwettkämpfen eigenverantwortlich zu begleiten. Damit kann jedem die Möglichkeit geboten werden, seine Sportart mit Herzblut zu betreiben und das Gymnasium Dresden-Bühlau beim sportlichen Schulwettkampf zu vertreten.

Wenn Sie selber eine von den genannten Sportarten betreiben und Interesse haben, eine Schulmannschaft zu begleiten, würde ich mich darüber freuen, wenn Sie sich an mich wenden.

Mit sportlichen Grüßen



Felix Henker
Fachkonferenzleiter Sport